Canciller Schialer impulsa el incremento del comercio bilateral y la diversificación de exportaciones en visita a Singapur

12 de agosto de 2025

Nota de Prensa 175-25

Al término de la gira de la presidenta Dina Boluarte al Japón e Indonesia, el canciller Elmer Schialer continuó con una visita oficial a Singapur, donde fue recibido por el primer ministro Lawrence Wong, en el Palacio Istana, lo que puso en evidencia el excelente estado en que se encuentran las relaciones bilaterales Perú-Singapur.

Schialer también se reunió con la ministra de Sostenibilidad y Medio Ambiente y encargada de Comercio, Grace Fu, y copresidió, junto a su homólogo Vivian Balakrishnan, el III Mecanismo de Consultas Político-Diplomáticos. Estos encuentros se celebraron en el marco del 45.º aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países.

Esta visita reafirmó el excelente estado de las relaciones bilaterales y destacó el interés de ambos Gobiernos por impulsar el incremento del comercio, diversificar la oferta exportadora y promocionar las inversiones. Ambos países mantienen un Tratado de Libre Comercio desde 2009 y forman parte del Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP).

Durante la jornada, el canciller Schialer destacó las oportunidades comerciales que ofrece el Perú, especialmente en los sectores agrícola, minero y pesquero. Además, invitó a Singapur a participar en diversos proyectos de inversión y en la implementación y uso de la infraestructura del hub logístico del Perú. Esta iniciativa busca posicionar al país como un centro de conectividad clave en la región Asia-Pacífico.

Con el objetivo de crear un entorno favorable a la inversión y fortalecer los lazos económicos, se anunció la entrada en vigor de la exención de visa de negocios para ciudadanos singapurenses, como muestra del compromiso del Perú de facilitar las visitas de empresarios a nuestro país y reforzar los lazos de persona a persona.

Los cancilleres de ambos países también participaron en la ceremonia de suscripción de un importante instrumento de cooperación. Se firmó un nuevo acuerdo entre Singapore Cooperation Enterprise y la Agencia Peruana de Cooperación Internacional, que promoverá nuevos acuerdos de colaboración interinstitucional en áreas de mutuo interés.

En el marco de la visita a Singapur, se avanzó hacia el establecimiento de una alianza estratégica entre asociaciones de ambos países para impulsar el comercio de productos cárnicos peruanos, mediante un memorando de entendimiento que involucra a la Asociación de Avicultores del Perú, la Asociación de Porcicultores del Perú y la Asociación de Comerciantes de Carne de Singapur.

Finalmente, el canciller Schialer resaltó que el Perú, en su condición de "Socio de Desarrollo" de la ASEAN, iniciará un programa de cooperación con los Estados miembros del bloque y agradeció el apoyo de Singapur para iniciar el proceso de adhesión de Perú al Acuerdo de Asociación para la Economía Digital (DEPA, por sus siglas en inglés).